



Alianza opositora carece de proyecto, asegura

“Con el PRI ni a la esquina” en la CDMX, reitera líder local de MC

ALEJANDRO PIÑA sostiene que el Frente Amplio Opositor “está condenado al fracaso”; el diputado Royfid Torres señala que el partido naranja impulsará un proyecto independiente

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

El coordinador de la Comisión Operativa de Movimiento Ciudadano (MC) en la Ciudad de México, Alejandro Piña Medina, confirmó que este partido no se sumará al Frente Amplio Opositor en la capital.

“No estamos dispuestos a caminar con este bloque, la verdad es que esa alianza está destinada al fracaso”, comentó Alejandro Piña y agregó que la Ciudad de México tiene otras expectativas.

El dirigente dijo a *La Razón* que el frente opositor pretende ganarle a Morena a través de la construcción de una figura, pero como bloque “carece de sentido y de proyecto”.

EL ÚNICO aspirante de MC a la Jefatura de Gobierno es el diputado federal Salomón Chertorivski, quien formó parte de la administración de Miguel Ángel Mancera.

Eldato

Por el contrario, dijo, Movimiento Ciudadano ha optado por impulsar un proyecto que tome en cuenta el sentir, las necesidades y la visión de la ciudadanía, para que a partir de ello se pueda pensar en quién pueda encabezarlo para contender en las próximas elecciones.

Enfatizó que “con el PRI ni a la esqui-

na, porque ha sido parte del problema de la construcción de los grandes males del país”.

En ese tenor, Piña comentó que se debe erradicar lo que el PRI representa en la metrópoli y recordó que la primera vez que hubo una elección transparente en la ciudad, en 1997, los habitantes votaron para sacar al partido de la capital.

“Tenemos que construir una visión a futuro porque hasta hoy los dos grandes bloques han estado discutiendo cosas del pasado pretendiendo que regrese el viejo esquema, lo que a nosotros nos parece inconcebible”, aseveró Piña.

Añadió que la visión de Movimiento Ciudadano es la construcción de un proyecto de paz para la Ciudad de México, ya que actualmente hay un descuido total en las cosas que son prioritarias, como la seguridad y la movilidad.

Además, Piña Medina hizo hincapié en que el Frente Amplio Opositor, integrado por PRI, PAN y PRD, está en una zona de confort, pues “para ellos es más sencillo salir a hacer campaña que gobernar, no saben gobernar y hemos visto las consecuencias; nosotros vamos por una ciudad que funcione y contemple la sustentabilidad para el futuro”.

Por su parte, el diputado local de MC, Royfid Torres, afirmó que una alianza entre MC y el PRI en la capital “es imposible” y dijo que si el frente estuviera integrado por otros personajes y con un perfil ciudadano, “habría otras posibilidades”.

Explicó: “El PRI de Alito es el que ha llevado al fracaso a la alianza, y como lo ha dicho nuestro dirigente nacional, no pretendemos subirnos a ese Titanic”.

Royfid Torres dijo que el tema de la alianza se discutió desde hace meses en el Consejo Nacional y se votó por unanimidad construir una opción independiente. Y eso dijo, ocurrirá en la Ciudad de México.

“Vamos a seguir siendo consecuentes con este llamado de la ciudadanía y no vamos a estar en una alianza que permita que regrese en PRI”, afirmó Royfid Torres.

El legislador compartió que los eme-cistas están citados el próximo mes de diciembre para reunirse en el Consejo Nacional y definir cuál es el siguiente paso a seguir.

Aseguró que dentro del partido naranja se mantendrá la unidad y enfatizó que es necesario para este instituto político construir una alternativa “lejos de aquellos que ya le fallaron a la Ciudad de México y al país”.